

Boletín

SOR EUSEBIA PALOMINO YENES

CASA DE ESPIRITUALIDAD SOR EUSEBIA. VALVERDE DEL CAMINO. HIJAS DE MARÍA AUXILIADORA



Número 83/5-8-25



Dep. Legal H.-17-1978
Con licencia del Obispo Diocesano



SALUDO DE SOR OLGA PORTERO:

Hace 20 años que marché de esta casa de Valverde tras vivir cinco años fecundos en un colegio lleno de vida y en un pueblo que vibraba por S. Eusebia, convencido de su santidad y carisma. Vivimos con entusiasmo y creatividad los preparativos de su beatificación y el despertar espiritual que trajo este acontecimiento.

He vuelto justo al acabar el año centenario de la llegada de S. Eusebia a Valverde y me he encontrado con la realidad de que no solo sigue viva en los habitantes de este pueblo, sino que es un foco, una llamada de Dios para muchísimas personas que viene cada día.

Su figura genera un apostolado, que hace posible el despertar de la fe en gente que la había perdido y un deseo de santidad en tantos que ya caminan en la senda de Dios. S. Eusebia sigue mediando en el corazón de las personas y contagiando su amor.

La certeza de esta fuente de espiritualidad se ha plasmado en un proyecto pastoral que sueña con convertir esta casa en un centro de espiritualidad ofreciendo a todos un espacio de silencio, de oración y encuentro con Dios a través de S. Eusebia. Estáis todos invitados, os esperamos con cariño e ilusión.

Sor Olga Portero Rodríguez, FMA.
Directora de la Casa de Valverde

“Oh Jesús Redentor, Tú has conducido a la Beata Eusebia Palomino Yenes a la comprensión de tu proyecto de Amor misericordioso a través de la sencillez de corazón y de la fe coherente.

Concédenos, te suplicamos, las gracias que por su intercesión te pedimos y ayúdanos a ser para nuestro prójimo en toda circunstancia, comunicadores de la bondad y de la fe. También te pedimos por su pronta canonización. Tú que vives y reinas por los siglos de los siglos.”

Amén.

NOTICIAS Y ACTUALIDAD

Os comunico con alegría que se ha hecho realidad la primera fase del **Proyecto de la Casa de Espiritualidad de Sor Eusebia**, aquí en Valverde del Camino acometiendo las siguientes obras y reformas:

- Se ha convertido el lugar de la azotea en un **mirador de oración y contemplación**. Para ello se han decapado y tratado su antigua campana y las barandas, se ha enlosado el suelo y pintado todas sus paredes.
- Se han decapado, lijado y encerado las puertas y el pasamanos de la baranda -de acceso a estas dependencias- recobrando el color de la madera de sus orígenes
- Se ha recreado -una vez acometida la obra necesaria- **la cocina de Sor Eusebia**, ubicándola en parte del espacio donde estaba la de la comunidad en los años de Sor Eusebia en Valverde.
- Se ha recuperado y adecentado el pequeño hueco debajo de la escalera, donde ella guardaba las escobas y los utensilios de limpieza y donde se colocará el atrezo oportuno
- Se han pintado todas las paredes de interior

Todo esto se ha logrado con el trabajo y la donación económica de mucha gente; desde aquí nuestra más sentida gratitud para todos ellos. Seguimos contando con vuestra ayuda para avanzar en el proyecto.

Mati Valero Franco
Coordinadora del Proyecto Sor Eusebia.



Visita a la casa de espiritualidad

 C/María Auxiliadora, 8
Valverde del Camino (Huelva)

Horario Invierno:

Lunes a Domingo 17:00 - 19:00 h
Sábado y Domingo 10:00 - 13:30 h

Horario Verano:

Lunes a Domingo 10:00 - 13:30 h
Lunes a Viernes 18:00 - 20:00 h

 959 55 02 72 - 959 44 12 61

 infosoreusebia@salesianas.org

 www.salesianas.org/soreusebia

Proyecto-misiones Sor Eusebia

Desde el año 2006 Sor Eusebia colabora con un proyecto en las misiones de las salesianas, a través de donaciones a VideSur.

**En este año 2025
colabora en un II Proyecto:**

**PERFORACIÓN DE AGUA EN
LA CASA MAZZARELLO EN
SANGRA MAMBA Y
SANEAMIENTO DEL MEDIO
AMBIENTE**



Donativos en BBVA:
ES95 0182 3191 8502 0801 5479
con Concepto `Pozo Sanga Mamba
o desde **Bizum** con el código **01127**

PARA COLABORAR CON EL PROYECTO DE LA CASA DE ESPIRITUALIDAD DE SOR EUSEBIA EN VALVERDE DEL CAMINO Y CON SU CAUSA DE CANONIZACIÓN PUEDE HACERLO A TRAVÉS DE LA CUENTA N° ES44 0182 3191 89 0209003273

CONOCE A SOR EUSEBIA

¡Sor Eusebia, salesiana de la esperanza!

Sor Francesca Caggiano
Vicepostuladora General de las Causas de la Familia Salesiana

Sor Eusebia Palomino tenía una esperanza verdaderamente grande. Siempre estaba sonriente, era amable con todos y nunca se quejaba. Su esperanza se basaba en la certeza de saberse en las manos de Dios, y de ahí nacía esa alegría suya tan contagiosa.

Conocía la bondad y la generosidad de Dios, que ama primero, sin descanso, siempre, más allá de los resultados, sin juzgar, con una confianza inmensa en el corazón humano. Sabía que Dios, como el sembrador generoso de la parábola del Evangelio, daba con abundancia a cada uno de sus hijos lo que necesitaban, tanto para la vida física como para la espiritual.

En una carta que escribió a sus padres el 30 de abril de 1929, expresaba su alegría al saber que su padre ya no tenía que pedir limosna en invierno: «Lo que me cuenta de mi padre me hace feliz, y es que ya no va a pedir limosna, porque para los dos solos, con lo que tienen, es suficiente. Además, el Señor es tan bueno que proveerá». (Carta 18)

Sor Eusebia estaba convencida: Dios desea una vida plena para todos y ciertamente cuida de las necesidades de sus hijos amados.

También el Papa León XIV, en la catequesis de su primera audiencia del 21 de mayo de 2025, nos habla de la grandeza de la generosidad de Dios hacia nosotros, sin excluir a nadie, como fuente de esperanza:

«Él nos ama así: no espera a que seamos la mejor tierra, siempre nos da generosamente su Palabra. Tal vez, al ver que Él confía en nosotros, nazca en nosotros el deseo de ser una tierra mejor. Esta es la esperanza, fundada sobre la roca de la generosidad y la misericordia de Dios».

Con Sor Eusebia, salesiana de la esperanza, también nosotros podemos convertirnos en mujeres y hombres de alegría.

“

***Veamos a través
de la fe la mano
de Dios en todo.***

(C 4 n.2)



FAVORES Y GRACIAS

"Daré mis vueltecitas"

De Badajoz, José Luis Mateo Pizarro. 16 de junio de 2025

“Me pongo en contacto con Vds., para anunciarles dos nuevos favores concedidos, después de invocar, rogar y rezarle a Sor Eusebia.

Mi hijo menor, Raúl de 40 años, llevaba en el paro cerca de un año y medio y estaba preparando estudios informáticos.

Le hablé de Sor Eusebia y animé a que buscara trabajo de sus conocimientos. Él siempre me decía que aquí en Badajoz no había trabajo de este sector, y tendría que irse a Barcelona.

Me escuchó y al día siguiente de enviar su currículum, le contesto una empresa multinacional de Barcelona, con Delegación en varias ciudades y en Badajoz también.

Lo citaron para entrevistarlo una primera vez, lo llamaron a la semana siguiente para una segunda entrevista y, a los pocos días, volvieron a llamarlo para ofrecerle un contrato de trabajo indefinido como Ingeniero informático de análisis y proceso de datos.

Hoy lunes, 16 de Junio de 2025, ha comenzado con su primera jornada laboral.

Pero hay más: La sede de la Empresa en Badajoz, está a unos 400 metros de nuestra casa y, su pareja sentimental, trabaja en otra Empresa que está situada en frente, sólo separada por una Avenida.

Tengo que personarme en breve ahí en Valverde para darle las gracias y llevarle a su Capilla un ramo de flores prometido, si Vds., me lo permiten.

¡¡¡ Gracias, gracias, gracias, Sor Eusebia!!!

De Valverde del Camino (Huelva, España), Alfonso Macías Borrero. 24 enero de 2025

“Soy Alfonso Macias de Valverde del Camino. Estando pasando una mala racha en cuestiones de salud, una amiga me trajo una estampita de Sor Eusebia que me ha acompañado durante todo el proceso de hospitalización muy difícil, duro y desesperante y ella continua conmigo. Sor Eusebia siempre estuvo en mi vida, pero en esta ocasión solo le pedía con ese dicho popular "Sor Eusebia Palomino ayúdame en el camino" da igual la distancia del mismo, pero que sea benévolos. Le prometí que, cuando estuviese en Valverde, le llevaría -al igual que cuando se beatificó en abril de 2004- cinco rosas rojas y las pondría, como aquel día, encima de su tumba. Hoy, 24 de enero, he cumplido esa promesa.

El camino, aunque duro, no tiene piedras y el cielo no amenaza con nubes negras. Le he dado gracias y le pido eso, que me ayude con su intercesión. Siendo un niño mi madre me habló de ella; hoy, sigo pensándola como Santa, por eso me gustaría verla canonizada y brillando sobre el cielo de Valverde”

“Doy fe de cuanto escribo y autorizo la publicación de estas letras”

Para dar a conocer las gracias concedidas por la intercesión de Sor Eusebia, deben enviarlas por correo postal o al E-mail de la casa de espiritualidad de Valverde infosoreusebia@salesianas.org dirigiéndose a la comunidad de las Hijas de M^ª Auxiliadora. Dando fe de su testimonio y autorizando su publicación.

También agradecen favores:

Miguel Eusebio Linde Aguayo (SDB)

Luisa Sánchez (Oviedo- Asturias)

Familia Delgado Niebla y Alba Delgado

Familia Pinto Pérez